



Jubilare und Führung der Freiwilligen Feuerwehr Lachen stellen sich gemeinsam zum Gruppenfoto (von links): Adjutant Dieter Einsiedler, Kommandant Josef Dieboldler, Vorsitzender Wolfgang Barmaneter, Fritz Groß, Kassierer Erwin Bydolek, Georg Kaiser, Zweiter Vorsitzender Heinz Müller und Kreisbrandmeister Kurt Haug. Foto: Franz Kustermann

## 1703 Stunden für das neue Vereinshaus geschuftet

Generalversammlung bei der Feuerwehr in Lachen

Lachen/Hetzlinshofen (fk). 25 technische Hilfeleistungen, fünf Brandeinsätze und zwei Sicherheitswachen hat die Freiwillige Feuerwehr Lachen im vergangenen Jahr geleistet. Wie Vorsitzender Wolfgang Barmaneter bei der jüngsten Generalversammlung in Hetzlinshofen ausführte, wurden von den bisher geleisteten freiwilligen Arbeitsstunden beim Bau des Lachener Feuerwehr-Vereinshauses allein von den Florianjüngern 1703 Stunden erbracht.

Nachdem die Wehr auch zu fünf Einsätzen bei Überschwemmungen ausrücken musste, wurden (mit Hilfe der Gemeindekasse) zwei „elektrische C-Pumpen“ und eine leistungsstarke „benzind betriebene B-Pumpe“ erworben. Zusätzlich wurden auch im vergangenen Jahr wieder das „Ziegelpower“-Fest, ein Kameradschaftsabend und ein Ausflug zur „Innerschutz“ nach Augsburg durchgeführt.

### Lehrgänge absolviert

Wie Kommandant Josef Dieboldler weiter ausführte, absolvierten Johannes Einsiedler und Florian Bydolek einen „Trappmann-Lehrgang“, Stefan Kaiser einen Grapperführer-Lehrgang und acht weitere Kameraden mit

Erfolg einen Atemschutz-Lehrgang. Leistungsabzeichen erhielten unter Gruppenführer Thomas Veit die Wehrmänner Rolf Bürk, Helmut Dieboldler (alle Gold-Rot), Hermann Grimm (Gold-Grün), Andreas Gemeinder (Gold-Blau), Rudi Schmidt (Gold) sowie Sven Anneser und Martin Karrer (beide Silber).

### Ergebnis der Neuwahl

Die Neuwahl brachte folgendes Ergebnis: Kommandant: Josef Dieboldler; Adjutant: Dieter Einsiedler; Zweiter Vorsitzender: Heinz Müller; Kassierer: Erwin Bydolek und Zweiter Gerätewart: Martin Karrer.

Bürgermeister Herbert Rabus freute sich über den ungebrochenen Eifer, der beim Bau des Feuerwehr-Vereinshauses an den Tag gelegt werde. Es seien jedoch noch viele fleißige Hände gefragt, bis am 17. Juni das Gemeinschaftswerk eingeweiht werden könne. Kreisbrandmeister Kurt Haug ehrte drei Aktive für 25-jährigen Dienst am Nächsten. Georg Kaiser, Wolfgang Barmaneter und Fritz Groß wurden mit der silbernen Ehrennadel, Urkunden des Freistaates und Daneschreiben des Landrates ausgezeichnet.

Weitere Informationen über die Wehr gibt es im Internet unter [www.ffw-lachen.de](http://www.ffw-lachen.de)